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バスケ稲川カップ 優勝！
17日、稲川カップ招待バスケットボール大会が

行われ、本校が見事優勝しました。おめでとうご

ざいます。

象潟中学校、稲

川中学校、そして

決勝戦は、勝平中

学校でした。主将

が体調不調、決勝

戦では６番もアク

シデントで出場で

きない状況でしたが、試合時間残り数十秒での同

点、逆転という劇的な勝利だったそうです。また、

大きな成長が見られました。

同じ17日には、横手市中学校卓球強化事業（Ｙ

Ｔ強化）が行われ、本校卓球部も出場しました。

予選リーグで、十文字中学校と城南中学校と対戦、

１勝１敗で、２位校リーグでも善戦したそうです。

各種大会に積極的に臨んでいる卓球部です。お疲

れ様でした。

第２回「お弁当の日」実施
19日、今年度２回目の「お弁当の日」を実施し

ました。自分の食べるものを自分で作ることで食

への関心を高めるとともに、自立の気持ちを育む

こと、弁当を作るた

いへんさを知ること、

作ってくれる人やそ

れに関わる方々に感

謝の気持ちをもつこ

となどを、ねらいに

行いました。生徒た

ちは前日からの買い物や下準備、朝の起床等も含

め、お弁当作りに積極的に取り組んだようです。

お昼には、互いの弁当を褒めたり苦労話をした

りする様子も見られました。ごちそうさまでした。

３年生家庭科保育実習
３年生のＡ組、Ｂ組がそれぞれ、みつば保育園

様のご協力、ご指導の下、保育実習を行いました。

これは、家庭科の学習の一環であり、これまでは

自作のオモチャ等を持参して行っておりましたが、

今回は、前にお伝えしたように、読み聞かせボラ

ンティアの方々のご指導を生かして、絵本の読み

聞かせによる保育実習をしました。

３年生は、練習を重ねた読み聞かせをしたい本

をそれぞれ持って、保育園に向かい、実践しまし

た。保育園の子どもたちにもたいへん好評だった

そうです。また、

３年生自身も、

幼いころを思い

出しながら、子

どもたちの成長

に貢献でき、嬉

しく思っており

ました。ご協力

いただいた皆様、

読み聞かせに参加してくださった皆さん、たいへ

んありがとうございました。

２年須合さん大曲税務署長賞！
２年生の須合さんが、夏休みの課題として取り

組んだ「税の作文」コンクール応募作品が、大曲

税務署長賞に輝きました。

須合さんは、「税金の大切さ」と題して、今年の

夏に起きた西日本豪雨において、税金がどのよう

に使われたか、どのように被災地に役立てられた

か等をインター

ネットを使って

調べ、自分の考

えを作品として

まとめました。

被災地の苦しい

思いをした方た

ちが元の生活に

戻れるまでに、たくさんの税金が使われることを

知り、税金は必要で大切なものだと改めて考えた

内容でした。

21日に校長室で、大曲税務署長小関様から、直

接表彰していただきました。おめでとうございま

す。

道徳研究授業 １Ａ、２Ｃ
22日、大仙市教育委員会指導主事牛木先生にお

出でいただき、道徳の研究授業を１年Ａ組及び２

年Ｃ組で行いました。

道徳は、学習

指導要領におい

て「特別の教科

道徳」として

位置付けられ、

授業実践するこ

ととなっていま

す。また、来年

度は、大曲仙北道徳教育研究会という先生方の研

究会を本校で行う予定でもあります。今回は、１

年Ａ組の皆さんが田中先生とともに、「白球のライ



バル」というビデオを視聴して「夢の実現のため

に」というテーマで話し合いました。２年Ｃ組の

皆さんは，佐藤先生とともに、「夜の果物屋」とい

う物語を読ん

で、「心の温か

さ」というこ

とについて考

えました。

それぞれ葛

藤したりさり

げないやさし

さについて考えたりしながら自分の考えを深めて

いました。授業後は、牛木先生からは生徒の皆さ

んが、友達の話をよく聞いて、自分の考えをまと

め深めている姿が随所に見られたと講評していた

だきました。その上で、先生方には、道徳科の目

標や道徳科の評価の在り方、評価の視点などにつ

いて、詳しくご指導をいただきました。牛木先生、

ありがとうございました。

全県理科研究発表会
11月23日、秋田大学で、全県理科研究発表会が

行われ、９月に「第53回大曲仙北児童生徒理科研

究発表会」において、最優秀賞に輝いていた本校

生活文化部研究班が発表しました。

本校の研究は、

生活文化部の３年

生佐藤さんと田村

さんを中心に、２

年生の森君、後藤

君、佐藤君の５名

の研究体制で、「鳥

海山が見えると、

本当に雨が降るのか？」の研究でした。堂々とし

たたいへん立派な発表だったそうです。

美郷町オープン卓球大会
同じく23日には、美郷町オープン卓球大会が美

郷総合体育館リリオスで行われ、本校卓球部も出

場しました。全て個人戦でしたが、２年生の部で

平川君と鈴木君がベスト16、１年生の部でも菅原

君がベスト16の活躍でした。

２年鎌田君 また優勝！
11月25日、仙台市において、東北

ボクシング連盟主催の「第９回東北

アンダージュニアボクシング大会」

が開かれました。

その実戦の部64ｋｇ級において、

２年生の鎌田君が見事優勝しまし

た。おめでとうございます。鎌田君

は、６月に岩手県で行われた大会で

も優勝していましたが、今回の大会でもすばらし

い結果でした。この後、全国大会もあるそうです。

さらに練習を重ね、全国での活躍を期待します。

平和中招待バレー 第３位！
24日は、平和

中学校招待バレ

ーボール大会が

行われ本校も招

待されました。

予選リーグで

は、南外中学校、

平和中学校に勝

利、横手明峰中学校には惜しくも敗れてしまいま

したが、３位決定戦の協和中学校にも勝利しての

第３位でした。おめでとうございます。

大仙市民俳句大会 ３年生３名入賞
第13回大仙市民俳

句大会に応募してい

た作品の中から、中

高生の部において、

３年生３名が入賞し

ました。なお、佐々

木さんの作品は二つ

の賞を受賞しまし

た。皆さんおめでとうございます。

役員共選賞 優良賞

「秋の朝母のおはようあたたまる」堀江さん

「君と見る打ち上げ花火鼓動鳴る」佐々木さん

正・副会長等特選（顧問）

「黄金色景色も時も過ぎてゆく」金子さん

正・副会長等特選（会長）

「君と見る打ち上げ花火鼓動鳴る」佐々木さん

栗原市教育委員会 再訪視察
26日、宮城県栗原市教育委員会栗原市教育研究

センター所長原様をはじめ８名の方々が、本校に

視察にお出でくださいました。

これは７月

に一週間お世

話になった栗

原市の先生方

の研修の成果

等を踏まえ、

再び本校にお

出でいただい

た視察です。

所長様方からは、教育環境が整備されていること、

授業にわくわく感があること、生徒と教員の関係

が良好であることなどの様子が見られたと感想を

いただきました。遠いところわざわざお出でいた

だきありがとうございます。また、７月には、栗

原の先生方にたいへんすばらしいご指導をいただ

きました。改めて感謝申し上げます。

なお、西仙北小学校では、栗原の先生方の１週

間の研修第二弾が行われているそうです。お疲れ

様です。


